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La salle de spectacle touchée par les attentats du 13 novembre
2015  a  annoncé  que  le  rappeur  Médine  ne  se  produirait
finalement pas au Bataclan. La salle explique également que
les  concerts  prévus  se  dérouleront  dans  “une  autre  salle
parisienne”.

“Médine  et  Le  Bataclan  ont  décidé,  dans  une  volonté
d’apaisement,  que  les  concerts  initialement  prévus  au
Bataclan, les 19 et 20 octobre 2018, soient reportés dans une
autre salle parisienne. Nous espérons ainsi que Médine pourra
accueillir  son  public  dans  les  meilleures  conditions  qui
soient”, peut-on lire dans le communiqué.
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On se souvient de l’ampleur qu’avait prise l’affaire tout
dernièrement:

http://resistancerepublicaine.com/2018/09/21/medine-au-batacla
n-la-resistance-prend-chaque-jour-de-lampleur/

Une bataille gagnée pour notre camp. Ce n’est certes pas la
guerre,  mais  il  faut  impérativement  profiter  de  l’effet
qu’elle peut produire sur les rapports de force dans notre
société.

Est-ce l’idée d’une confrontation entre le peuple français et
des antifascistes ou racailles qui a fait peur? Est-ce la
demande d’ouverture d’une enquête par l’avocat des victimes?
En tout cas, aucune de ces perspectives n’était à l’avantage
de quiconque.  Et ça, les propriétaires du Bataclan, et même
Médine, l’ont compris.
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Ils ont surtout compris que le peuple savait dire non.

Nous devions être entendus. C’est chose faite.

Restent beaucoup d’autres batailles à remporter.


